



TARJETA INFORMATIVA

CAMPO DE APLICACIÓN	DEPARTAMENTO EMISOR	CLAVE	VERSIÓN	FECHA DE REVISIÓN	NIVEL DE CONFIDENCIALIDAD
UTS	TALENTO HUMANO	TH-F-TI	0	30/06/2016	1

Xalisco, Nayarit. 09 de enero de 2018.

TARJETA INFORMATIVA

REPORTE DE COMISIÓN

TRASLADO A CLINICAS DE LAS COMUNIDADES DE MESA DEL NAYAR, JESÚS MARÍA, LA GUERRA, SAN JUAN PEYOTÁN

REPORTE AL 9 DE ENERO 2018

MDH: TERESA RAMÍREZ LÓPEZ
RECTORA DE LA UT DE LA SIERRA.

En seguimiento a sus indicaciones, se verificó visita realizada el pasado 08 de enero de 2018, referente a la asistencia para al Campus Universitario de la Universidad Tecnológica de la Sierra y de ahí trasladarnos a las clínicas de las **comunidades de Mesa del Nayar, Jesús María, La Guerra, San Juan Peyotán**, con el objetivo de hablar con los titulares de dichas clínicas para conocer los lineamientos para generar convenios y/o escritos para que las y los estudiantes de enfermería asistan a desarrollar campos clínicos.

Se inició la comisión el día lunes 08 de enero del año en curso a las 6:00 am., al trasladarme de mi domicilio particular, a Calzada del Ejército frente a la Iglesia de la Cruz en Tepic, Nayarit, para abordar el vehículo oficial que me trasladó al campus Universitarios en Mesa del Nayar, llegando al sitio a las 09:00 horas, en donde nos reunimos con la PTC de enfermería quien nos acompañó a las clínicas, primeramente estuvimos en la Clínica de Mesa del Nayar con la Dra. Pasante Erika Guerrero Medrano, posteriormente en el Hospital Mixto de Jesús María con el Dr. Miguel González Hernández y fuimos atendidos por la jefa de enfermeras Esmeralda Peña Monroy, a continuación nos trasladamos a la Clínica IMSS-Oportunidades en la Guerra en donde fuimos atendidos por el médico de base Dr. David González López, después nos trasladamos al Centro de Salud de San Juan Peyotán no localizando al médico y encontrando las instalaciones cerradas.

Una vez concluidas las visitas nos trasladamos a la Universidad Tecnológica de la Sierra, retornando en punto de las 16:30 horas y arribando a la cd de Tepic y arribando a las 19:30 horas.

COMENTARIOS:

Sin más por el momento, le envío un cordial saludo.

Lic Luci Araceli Zamora Romero
Directora de Vinculación.

NOTA: En el transcurso de la comisión se realizó consumo de alimentos, reportando en la comprobación de gastos alimentos y pago de peaje de Tepic a Mesa del Nayar, el retorno se realizó en el vehículo TIIDA placas RGE-25-62.

c.p. Archivo